

A Un Clic

Abril 3, 2016
The Independent
revela una realidad
global: el fin del
papel

A UN CLIC

Abril 3, 2016
Miguel Bosé celebra
sus 60 años de vida

A UN CLIC

ENTRETENIMIENTO

Abril 3, 2016
Instagram, la nueva
herramienta de las
agencias para
descubrir modelos

A UN CLIC

TECNOLOGÍA

Abril 3, 2016
Escritores
latinoamericanos
crean la web
literaria Zenda

A UN CLIC

INTERNACIONAL

Abril 2, 2016
Más de 8 mil fans se
reunieron en el Club
Media Fest

A UN CLIC

ENTRETENIMIENTO

Abril 2, 2016
Dinamarca y las
Guarderías en los
Bosques

A UN CLIC

MEDIO AMBIENTE

Consumidores de energía rechazan posible aumento del precio por escasez

ECONOMÍA

Abril 4, 2016 - 10:13 Am -

Me gusta

Twitter

WhatsApp



Foto referencial Ingimage

Asoenergía, gremio que reúne a los grandes consumidores de energía eléctrica en Colombia, rechazó la propuesta de varios agentes del mercado, de incrementar el precio de escasez, que hace unos días hizo Andeg.

Según la agremiación "esto supondría un nuevo aumento en las tarifas de energía, luego del incremento autorizado en octubre del año pasado para afrontar la crisis generada por el Fenómeno del Niño".

Asoenergía explicó que mediante una resolución la Creg estableció un "precio especial de escasez" de \$470/kWh para las plantas que operan a base de combustibles líquidos, el cual regirá hasta finales de abril.

Así como un piso de \$302/kWh o "precio de escasez para las demás plantas", muy superior al precio que se obtendría aplicando la fórmula definida originalmente por la CREG para tal efecto.

"Estas dos medidas le significaron a la demanda sobrecostos de \$ 617.715 millones en el período comprendido entre octubre de 2015 y marzo de 2016", indicó Asoenergía.

Señala el gremio que "tampoco aceptamos que se extienda la Resolución de la Creg más allá de lo necesario, ya que está previsto que los precios citados rijan hasta finales de abril".

Abril 2, 2016

Desarrollan software que mide el tiempo que nos queda de vida

A UN CLIC

Abril 2, 2016

Portugal le dice adiós a las fórmulas médicas en papel

A UN CLIC INTERNACIONAL

Abril 2, 2016

Últimas tecnologías ayudan a descubrir secretos milenarios de los faraones

A UN CLIC

La semana pasada, Asoenergía, Acoplásticos, Cotelco y Acopi enviaron una carta a la Ministra (e) de Minas y Energía, María Lorena Gutiérrez, expresando preocupación por las voces que empiezan a proponer estos nuevos incrementos en el precio de escasez, y advirtiendo que generarían una situación inmanejable tanto para la industria nacional como para la demanda esencial.

El gremio celebró el éxito que ha tenido la campaña nacional de ahorro de energía y reiteró su apoyo a esta iniciativa.

El ahorro de 5,2% que se logró la semana pasada (lunes a viernes), cuando la actividad económica retomó su ritmo después de la semana santa, revela que los consumidores colombianos han respondido al llamado al ahorro, haciendo cada uno su contribución con responsabilidad y sentido cívico.

María Luisa Chiappe, presidente ejecutiva de Asoenergía, afirmó que “Asoenergía insiste en la necesidad de adoptar medidas que corrijan los problemas estructurales que aquejan al sistema eléctrico. Entre ellas la realización de subastas adicionales para incorporar nuevas plantas hidroeléctricas y de carbón, hasta que se aporten como mínimo 2.000 MW adicionales de energía de bajo costo”.

 Me gusta  